

29. Karlsruher AIACE-Stammtisch am Freitag, den 28. Juni 2024

Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen sind der Einladung zum Karlsruher Stammtischtreffen am 28. Juni gefolgt, das bei EUROPE-DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe stattgefunden hat. Mit 45 Personen war der Sitzungsraum voll belegt.

Eine Vertreterin von EUROPE-DIRECT begrüßte uns und gab uns einen Überblick über die Aufgaben des Karlsruher Büros.

Unser Treffen stand unter dem Thema: "Informeller Austausch über eigene Erfahrungen mit dem GKFS (Gemeinsames Krankheits-Fürsorgesystem)". Es war eine lebhaft Diskussions, an der die Teilnehmer sich aktiv beteiligt haben. Neben zahlreichen Einzelfragen standen auch die großen Themenblöcke „Pflege“, „EU-LOGIN“ und „GKFS-online“ im Fokus. Die Zeit hat leider nicht ausgereicht, um alle Fragen im Detail zu besprechen. Am Ende des Tages waren wir alle – nicht zuletzt auch aufgrund der sehr warmen Temperaturen im Sitzungsraum – etwas ermüdet, aber auch zufrieden mit dem erfolgreichen Ablauf unserer Sitzung.

Unser nächstes Stammtisch-Treffen findet am Freitag, den 16. August 2024 um 12.30 Uhr im Restaurant **Kaisergarten in Karlsruhe** statt – ohne zusätzliches Programm. Einladung folgt.